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  識 字 率 向 上 月 間 

【第 2746 回例会】外部卓話「日常に潜む脱水の危険性と正しい水分補給について」大塚製薬(株)古川保教様 

  」上川咲男会員 

 

」海江田順三郎パストガバナー 

 

housinn 

 

 

［点鐘］［ロータリーソング］我等の生業 

［ゲスト紹介］卓話者 平瀬葉子様、宮田 昇様 

 

来月になりますといよいよ春本番となり、卒業式のシー

ズンを迎え桜の開花も楽しみですし、気持ちを一新できる

月だと思います。 

先週 20 日（金）卸団地で坊津出身の料理人梛木春幸さ

んをお呼びして講演会を開催いたしました。梛木さんは京

都の料亭で修業され、母親が脳梗塞で倒れたのをきっかけ

に帰鹿し、食育を中心に鹿児島の食文化発展のために活躍

されている方です。桜島の灰を利用して魚の臭みを取る桜

島灰干しを研究され、桜島灰干し（協）を立ち上げ桜島灰

干し弁当を売り出したところ、鹿児島中央駅駅弁売上 25

ヶ月№１で、昨年の九州駅弁グランプリでは第 3 位に輝き

ました。今年も来月 6 日に福岡で九州駅弁グランプリの決

勝があるそうですが、鹿児島代表で桜島灰干し弁当と枕崎

浜めし弁当がエントリーするそうです。結果がとても楽し

みです。桜島灰干し弁当は鹿児島中央駅で平日 100～200

個、土日で 500～600 個売れるそうです。大変おいしいお

弁当ですのでみなさんも是非食べてみて下さい。１個 750

円です。その他、桜島灰干しでうんまかきんなごややごろ

う豚の味噌漬けなども作っています。ちなみに鹿児島の漁

獲消費量は全国で 45 番目で、46 位が熊本県最下位の 47

位は沖縄県で、1 位は青森県です。鹿児島は魚を取っても

お金にならないので昨年一年間で 150 隻もの漁船が廃棄

処分されたそうです。梛木さんの話の中で、世界遺産の屋

久島が観光客リピート率世界最低水準なのは、お昼のラン

チにエビフライを出しているようでは話にならない。屋久

島は自然がいっぱいあるので山の幸・海の幸をふんだんに

使って、屋久島でしか味わえないような料理を観光客に出

さなければ屋久島人気は下がって当たり前だと言われま

した。また奄美も鶏飯だけではないはずだということで新

たな名物料理を模索中だそうです。また 4 月には西郷隆盛

のひ孫の西郷貴文さんらと企画して西郷弁当を薩摩焼に

入れて１個 3 万円で売り出すそうですが、これも県外の富

裕層の方から予約が殺到しているそうです。このようにし

て鹿児島の食の伝道師として梛木さんには頑張って欲し

いものだと思います。是非みなさんも応援してあげて下さ

い。 

それから、今週の 28 日（土）IM が鹿児島市民文化ホー

ルで開催されます。CLP についてのスピーチを内田会員に

お願いしてあります。来年は当クラブが IM のホストクラ

ブとなりますので一人でも多くのご参加よろしくお願い

します。 

3 月 1 日（日）峯山会員の（株）鹿児島急送さんの創業

30 周年感謝の集いに北海道の霧多布の方々が来られます

ので、その席上で鹿児島南ロータリークラブから 5 万円の

寄付金を贈呈したいと思います。 

最後に、3 月 25 日（水）の観桜会は、指宿ＲＣとの合同

例会となります。案内は後日送らせて頂きますのでよろし

くお願いします。指宿ＲＣの創立 50 周年の祝賀会は、6 月

14 日（日）指宿いわさきホテルで開催予定です。 

以上で会長あいさつとさせていただきます。 

 

 

①3月のロータリーレートは、2月と変わらず、1ドル=118

円です。 

②ライラの講演会参加の方はお知らせください。 

③例会終了後、第 8 回理事会を開催いたします。理事役員

の方はお集まりください。 

④28日(土)、13：00 よりＩＭが開催されます。場所は市民

文化ホール 4階市民ホールです。 

⑤3/1(日)は第 2期ＲＬＩ-2730パートⅠが開催され、永田

会員が出席です 

 

 

○玉 利 佳 久 君 平瀬葉子様、本日はようこそ南 RC へお

越しいただきありがとうございます。本日の卓話楽しみ

にしています。よろしくお願いします。 

○萩 原 隆 志 君 平瀬葉子様、鹿児島南 RC へお越し下さ

り、ありがとうございます。本日の卓話楽しみにしてい

ます。よろしくお願いします。2/21 に当クラブから事務

所開業 4 周年のお祝いのお花を頂きました。ありがとう

ございました。 

○宮 田 一 男 君 乃木靜子夫人銅像建立の発起人に鹿児

島南 RC(元会員)米盛庄司様を中心に準備委員会を発足。

協議を重ね、会長は女性が良かろうということで、昨年

の春、平瀬葉子さんをご推挙し現在活動しています。当

会が始動したことは大変意義深いものと考えておりま

す。平瀬様、卓話よろしくお願いします。 

○中村佐知子君 2/21 の父の誕生日に花を贈って頂きあ

りがとうございました。南 RC からお花が届くとは思っ

ておらず、嬉しかったようです。85 歳のお誕生日ですが、

まだまだ第一線で頑張るつもりみたいです。私も負けな

いように頑張りたいと思います。本当にありがとうござ

いました。小 計 6,000 円 累 計 302,000 円 
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